



MOTIVACIÓN INICIAL

¿QUÉ CELEBRAMOS ESTE 31 DE MAYO 2024?

Objetivo: Descubrir la importancia de celebrar, de agradecer y de renovar la misión del 31 de mayo.



¿Qué celebramos este 31 de Mayo de 2024?

En primer lugar, **celebramos**, que en torno al 31 de Mayo de 1949 se produjo una nueva irrupción de Dios en Schoenstatt en el Santuario Cenáculo de Bellavista

Por la “Alianza de Amor”, Ella regala también su propio corazón a las personas y las acoge verdaderamente como hijos suyos.

Para explicar la forma en que el contenido del 31 de Mayo amplía la Alianza de Amor con María, usaremos una imagen. Pensemos en un prisma. El prisma produce la refracción de la luz, es decir, permite ver aspectos de la luz que no vemos a simple vista. Si la luz es la Alianza de Amor y la hacemos pasar por el prisma del 31 de Mayo de 1949 vemos que, en la Alianza de Amor, se halla la invitación, de Dios y de nuestra Madre, a regalar a la Iglesia y al mundo una experiencia de amar a Dios a través de la vinculación y el amor a lo creado, especialmente a las personas, pero también a la naturaleza, al trabajo, a los lugares, a las ideas. A esto le llamamos “misión del 31 de Mayo”.

Celebramos este año el jubileo del 31 de mayo enmarcado por el robo de la cruz de la unidad. Dios nos ha querido mostrar en este símbolo la unión de lo natural con lo sobrenatural, de las personas con Dios que es un camino concreto para llegar a Él. Por eso durante el jubileo queremos que esta cruz nos recuerde la misión.



El Padre Kentenich desde hacía varios años quería que la Iglesia conociera Schoenstatt desde dentro es decir desde su carisma. Queremos **agradecer** que, a raíz de las preguntas que la Iglesia hace a atreves del visitador al Padre Kentenich, el fundador toma la decisión, iluminada por el Espíritu Santo, de escribir esta carta explicando la misión de Schoenstatt de cara a la Iglesia y al tiempo actual.

Esta decisión desencadenó mucho sufrimiento en su tiempo, no solo para el Fundador, sino para toda la Familia. Así, no podemos hablar solo de la entrega del Padre y Fundador, sino de todos los hijos de Schoenstatt que se ofrecieron por esto durante ese tiempo.

En tercer lugar, vamos a **Renovar** nuestra participación en esta “misión” y lo haremos en el lugar mismo donde ocurrió el hecho histórico: nuestro Santuario Cenáculo de Bellavista; lugar donde la Virgen María se encuentra presente desde el 20 de Mayo de 1949 el día de su consagración, que es la razón por la cual, el Padre y Fundador decidiera realizar la entrega de ese documento en Chile. [2]

Renovarnos en nuestra misión, expresada en la cruz de la unidad, donde Madre e Hijo están íntimamente unidos, es renovarnos en nuestra vocación al amor, en primer lugar, en nuestro amor a Dios como hijos, en nuestro amor matrimonial, a nuestros hijos, a los ideales, lugares, etc. Y es la Mater, a través de la Alianza de amor que nos quiere ayudar a ser instrumentos para seguir llevando a cabo nuestra misión para otros.

Por último, queremos **alegrarnos juntos**, por toda la fecundidad que este hecho ha significado para Schoenstatt internacional, a pesar o, quizás contando con el desvalimiento de todo tipo y que hemos experimentado a través de los años. Esto nos ha

regalado humildad para reconocer las caídas, pero sin dejar de celebrar toda la vida, los grandes aportes durante estos 75 años.

Queremos resaltar que el 31 de Mayo se trata de un hito para toda la Familia de Schoenstatt, pues da un sello concreto al modo de vivir la Alianza de Amor con María.



Preguntas para reflexionar

1. ¿Qué significa para nosotros celebrar este 31 de Mayo de 2024?
 2. ¿Cómo nos queremos preparar para este Jubileo?
 3. ¿En qué aspecto de la misión queremos renovarnos este 31 de Mayo de 2024?
-

